



稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校
学校だより 第2号
令和5年4月26日

吉見中の2週間

令和5年度の入学式・始業式から2週間が経ち、3週目となっています。御家庭でのお子さんの様子はいかがですか。

学校では、1年生のみならず、2年生も3年生も新しい学級でのスタートですから、等しく緊張していた子供たちでした。しかし、今では元気いっぱいに生活をしています。

吉見中のほぼすべてと言っても過言ではないと思っていますが、皆、礼儀正しく、明るくさわやかに活力ある学校生活を送っています。私としては、中学生との生活は4年ぶりとなります、その姿に大きく感心しています。

きっと吉見中学校(1年生は、各小学校)での毎日の積み重ねの中で、生徒の皆さんそれぞれが、着実に力をつけてきたからに他ならないからでしょう。

中学校生活は、始まったばかりです。いざれにしても、この1年間、さまざまな出来事が待っているはずです。何があってもあきらめず逃げ出さずに、吉見中の全員で喜びも苦しみも分かち合っていきたいものです。そして互いに仲間を大切にする明るい吉見中学校を作り上げていきましょう。



<中学生になって初めての給食>

中学生として大切なこと

令和5年度を順調にスタートした子供たちですが、そもそも中学校の3年間は義務教育最後の3年間でもあります。中学校は、社会生活を送る上で必要な確かな学力をつける場であるとともに、社会に出る準備期間として、さまざまなマナーやルールを覚える場もあります。

中学生は、半分子供、半分大人と言われることもあり、微妙で難しい年頃です。しかし、そんなこと関係なく、基本的な生活習慣や規律ある態度などは、人としてしっかり身につけていきたいものです。

子供たちが自分の個性を生かしながらも、社会のマナーやルールを身につけていくよう、家庭と学校が協力して子供たちを理解し、支援していくことが大切だと考えます。

「すべては子供のために」をモットーに、学校も全力で指導にあたります。家庭と学校が、お互いに手を取り合って、子供の健やかな成長のために、引き続きの御協力をお願いします。



学校運営のキーワードは「信頼」

過日の授業参観、引き続いての学級懇談会と全体会では、大変お忙しい中、多数御参加いただきまして、誠にありがとうございました。子供たちや学校の様子を見ていただいたことは、教職員一同、この上ない喜びです。

「稻穂のさとし 第1号」で述べたとおり、「家庭と学校が一体となり、同じ目的意識を共有していくことの大切さ」を、改めて強く感じている次第です。

こうした行事の目的は、保護者と担任とのコミュニケーションを通して子供の理解をさらに深め、家庭と学校との信頼関係をより強固に築くことにあります。

「家庭と学校は、教育の両輪」です。子供は家庭だけで育つものでも、学校だけで育つものではありません。家庭と学校が共通の目標をもち、情報を共有しながら一人一人の子供の未来を創っていくものです。今後も、「信頼」をキーワードに学校運営を進めていく所存です。



吉見中学校の毎日を発信

学校は毎日がドラマの連続です。そんな学校の毎日を、吉見中学校のホームページ(吉見中ブログ)にて発信しています。

とはいっても、年度当初の慌ただしさを言い訳に、現時点での充実度合いは今ひとつです。

話題は豊富にありますので、これから少しづつ内容を充実させて、吉見中での様子を発信していきます。

生徒の皆さんのみならず、保護者や地域の方からのアクセスをお待ちしております。

その際、「これは！」と思う記事があれば、「いいね♡」をぜひお願いします！

【吉見中HP】<https://sites.google.com/view/yoshimichu/>



生徒心得・生徒規則の改定

とかくブラックと揶揄される校則ですが、学校という集団生活を送る場においては、ある一定のルールは必要です。そのため、本校においても、生徒心得や生徒規則を定めています。しかしこれらは、あくまでも集団生活を送る上でのルールを示しているものに過ぎず、本校では、都度、その内容について見直しを図っています。

令和5年度は、次項目について改定しました。

下校時刻：4～7月の下校時刻18:00を、17:30(部活終了17:15)としました。ただし事前の計画により、18:00(部活終了17:45)まで延長して活動することも可とします。

靴：白の運動靴を、単に運動靴としました(色指定なし)。

頭髪：男女別に定めていたものを、男女共通としました。

靴下：白のスクールソックスを、白・黒・紺(単色)のソックスとしました。

「靴・頭髪・靴下」については、今年度発行の生徒手帳を御確認ください。改訂後の内容で記載してあります。

吉見中学校開校65周年

4校あった吉見村立中学校が統合されて、昭和33年に開校したのが吉見中学校です。今年(令和5年)で開校65周年(開校66年目)となる歴史と伝統の学校です。

実は、4月15日が開校記念日でした。昭和33年4月26日に、開校式典を挙行した際に、4月15日を開校記念日として定めたとのことです。

令和元年までは、町内小学校も含めて開校記念日は学校がお休み(休業日)でした。今は、規則が改正され、休業日でない(しかも今年は土曜日だった)こともあり、ひっそりと迎えた開校記念日となりました。しかし、学校の歴史も毎日の積み重ねです。時には、開校66年目の吉見中生として、吉見中開校の原点に戻り、開校当時から現在までを振り返り、将来の吉見中や自分自身について思いを巡らせてみてはいかがでしょうか。



5月 行事予定

1	月	耳鼻科検診5h～ (2年・1-2・1-3)
2	火	部活動本入部(1年) 耳鼻科検診5h～ (3年・1-1)
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	学校朝会 実力テスト(3年) 教育実習開始(5/26まで)
9	火	人権学習(3年) 県学力・学習状況調査(1年)
10	水	人権学習(1年) 県学力・学習状況調査(2年) 専門委員会
11	木	人権学習(2年) 県学力・学習状況調査(3年) 学力向上の日
12	金	45分日課・5時間授業 PTA・後援会総会14:00～ 部活動保護者会15:30～
13	土	
14	日	
15	月	歯科検診1h～(2年・3-1)
16	火	生徒朝会
17	水	比企通信陸上大会
18	木	尿検査2次 体育祭結団式
19	金	内科検診5h～(2-2・2-3) 体育祭団練習 専門委員会 ふれあいデー
20	土	全校親子除草7:30～
21	日	
22	月	体育祭団練習・全体練習
23	火	体育祭団練習
24	水	体育祭予行
25	木	体育祭前日準備
26	金	第66回体育祭
27	土	
28	日	
29	月	学力向上の日
30	火	体育祭予備日
31	水	

※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。